

飯高タイムズ145

» » » ホームページはこちら ⇒ <http://www.ishikawa-c.ed.jp/~iidaxh/>

「チーム飯田」 初夏に燃える

女子ソフトテニス部 3年B組 濱田 菜優

私は3年生の総体に北信越大会出場という目標を持って挑みました。出場権を得るためにには団体戦・個人戦に4回勝つ必要があり、プレッシャーと緊張、焦りで一杯になった時もありました。結果として個人戦で出場権を掴みとることができ、次の大会へ繋げられたという気持ちを忘れられません。



(女子ソフトテニス部)

これまで支えてくださった先生方、

家族、切磋琢磨し合いながら共に戦ってきた仲間には改めて感謝の気持ちで一杯です。

私が部活動を通じて得たものは多く、大きな財産です。これを次は勉強に生かしていきたいです。

ウェイトリフティング部 3年D組 北川 虎史

僕は8月8日に行われる全国高校総体（インターハイ）に向けて日々努力してきました。自分はこのインターハイの出場が決まる県高校総体でこれまで頑張ってきた力を十分に発揮出来たので、インターハイへの出場を決めることが出来たのだと思います。

しかし、これは自分だけの力ではありません。顧問の岡田先生や自分をこれまで応援して支えてくれた、お父さんお母さんのおかげでもあると思います。

この感謝の気持ちを忘れずにインターハイへ向けて一歩前進していきます。



(ソフトボール部対小松商業戦)

芸術部 2年A組 橋本 真琴

部の活動で珠洲の塩田を訪れた際に撮らせて頂いた1枚を能登地区美術展に出展しました。

塩田では、海に太陽光が当たった輝き、人の手によってまかれた海水による輝きなど、とても魅力的な場面が見られました。その反面、光が強い分逆光によって写真が暗くなるので、撮る角度を変えたり、場所を移動したりと様々な工夫が必要となりました。先輩にアドバイスをいただいたりサポートしてもらったおかげで、水の躍動感や背景の明るさを1枚の写真に収めることができました。

私は高校に入学してからカメラを使い始めたので、技術や知識はまだまだ未熟ですが、全国大会に行くこの機会を大切にし、少しでも成長できるように頑張りたいと思います。

相撲部 3年C組 鳥毛 祥瑛

ただの部員として1年が過ぎ、迎えた二年生としての春、部長に任命された。正直不安だった。後輩に関しては不安はなかったが、同学年の連中をまとめられるかが不安だった。いつもボケる絶対的エースと、妙なタイミングでボケるムードメーカーの2人だ。

2年の時は、この2人とのボケとツッコミに対する戦いがメインだった気がする。さて、勝負の3年目、金沢の前哨戦で団体はダメだったが、個人で自身初の2位になれたことで金沢への自信がついた。そして、やってきた卯辰山。実は嬉しかった。100回目の記念大会に部長として参加できること。吹奏楽部とその他数名とはいえ応援に来てくれたこと。最後の応援に来てくれた人達へのあいさつで泣いていたのは、負けた悔しさと、もう一つは暑い中応援しに来てくれたことへの嬉しさだった。応援に来てくれた方々には、心からありがとうございましたと言いたい。引退試合となった総体予選の結果は惨敗。去年も逃した全国への扉がまた閉ざされてしまったが、悔いはない。ここで3年生は部としての戦いは終わった。これからは受験との戦いだ。2年生は新人戦に向けて頑張って欲しい。3年がいなくなつて2年生1人だが、暖かく見守り、細やかに応援してくれると幸いに思う。

高文連文化教室

知覧のさくら

期 日 6月15日
会 場 ラポレートすず

- 未来の僕たちへ -



1年B組 藤尾 大夢

僕は自分の生きている場所や時代が平和だということで「戦争」についてあまり考えたことがありません。しかし今日の演劇を見て自分は安全だから大丈夫だといった考えは誤りであり、もっと戦争について考えを深めていく必要があると感じました。

今回の演劇は二十代前半の男性が学徒出陣という形で戦争に参加せざるを得ないという状況の中での心情や、周りの人との関わり方の変化を描いた作品でした。もし自分が彼等と同じ立場なら、果たして家族や友人、恋人などを残して行くことができるのだろうか……。行きたくないという気持ちを殺してまで「お国の為に」大切なものを失うことはマイナスしかありません。本当に特攻は必要だったのか、僕はとても疑問に思います。疑問に思ったところで過去は変えられませんが、未来なら変えられます。過去の出来事をうけて現在を生きている自分たちが、二度とこのようなことを起こしてはいけないと発信していくことが大切だと強く思いました。

3年A組 土口 茜穂

言葉で言い表せないような胸を打つ演劇を見させていただきました。私は今も最期の特攻機のプロペラの音が頭から離れません。そのときの舞台に立っていた役者さんたちの表情や演技もはっきりと目に焼きついています。特攻隊として國の為、家族の為、愛しい人の為に、自分が爆弾となり敵に体当たりしにいく。私は戦争を経験していないし、どんなに資料を読んでも当時の人々とまったく同じ気持ちを抱く事はできないけれど、今日の演劇は衝撃的で、戦争の被害を受けた人々の気持ちに寄り添うことができました。今、自分が生きている時間は明日を生き事ができなかった特攻隊の人たちが自らを犠牲にして作り出してくれた時間なのだと思うと自分に与えられた今の平和な環境と生かされている時間をもっと尊ぶべきだと感じます。演劇を観賞した今、これから的时间をもっと大切にしていきたいと感じました。

地区別学校説明会開催

教務課 平野 敏

6月22日・24日の2日間の日程で、地区別説明会を開催しました。中学3年生とその保護者を対象に、珠洲会場（珠洲商工会議所会館）、能登会場（コンセールのと）の2か所で飯田高校についてPRしました。珠洲会場へは148名、能登会場へは51名の参加をいただきました。

説明会では、スマートフォンやタブレットを用いてご家族でアンケートにお答えいただいたものをリアルタイムで集計し、その結果をもとに、参加者が訊きたい内容を中心にプレゼンテーションを行いました。また、30年後になくなる仕事・30年後でもなくならない仕事について参加者全員で考え、発表しあいました。30年後でもなくならない仕事につくために、あるいは30年後までに自分で新たな仕事を創りだす力を持つために、

どのようなことを視野に進路を考えるべきか、中学生や保護者のみなさんが考えるひとつのきっかけになってほしいと思います。

「説明会でまだ聞きたかったことは？」というアンケートに対しては、「高校の先生はどんな人？」 「文系と理系の勉強の違いは？」 「購買はあるの？」などの質問が寄せられました。それについては、8月1日に行われる体験入学ぜひ実際に見て聞いて感じてください。



飯高生の「ゆめかな」MIKATAプロジェクト

～自分は多くの人に支えられている～

見えない部分で地域から常に支えられていることを知り、その地域への恩返しをする努力をすることによって、

将来の地域に貢献できる人材の育成を目的とする、飯田高校が今年から始めたプロジェクト

普通科の1・2年生全員が6つのセクションに分かれて、それぞれに興味を持つ分野の研究を行います。

第2回目の5月26日、2年生がアイデアを持ち寄って、研究グループ分けとテーマ設定を行いました
ユニークなものから「うーん」と考えさせられるようなシビアなものまで、生徒たちの柔軟な発想に驚きそして感動です。

01 Town & Village

魅力的な街づくりと生活スタイルの発見

- ①のと鉄道を利用した町おこし
のと鉄道への思いを調査し復活を考える
- ②観光客の呼び込み
観光客向けの交通インフラ整備
- ③体験ツアーで観光客UP
体験ツアーを企画し集客を目指す
- ④能登の外から若者を集め経済を潤す
介護について調べ若年層の働き手を増やす

02 Sports & Health

街が人が元気になるバーチャルプラン

- ①トライアスロンのPR
トライアスロンと観光ツアーのコラボ
- ②高齢者と健康
老人ホームを訪れて運動教室をしてみたい
- ③スポーツと能登井
食とスポーツを融合させたイベント企画

03 Arts & Culture

アートと文化で空間を彩る

- ①イベント制作
地元に特化した野外フェスやミュージカル
- ②珠洲・能登の祭り
PVの作成
- ③ゆるキャラ
ゆるキャラ・アニメ制作・グッズづくり

04 Nature & Science

地域の自然への科学的アプローチ

- ①能登の水産と農業
能登の魚や農産物を発信
- ②環境を活かした町づくり
環境や生物の生態を調査
- ③町づくりに貢献する科学
科学の力で町を活性化
- ④星で能登を照らそう
星の研究やイベント企画

05 IIida International

半島の最先端から世界の最先端へ

- ①能登料理体験
外国人と能登の郷土料理を！
- ②SNSで珠洲を世界へ
様々なSNSで珠洲の魅力を世界に発信
- ③観光パンフレット作成
さまざまな外国語でイベント情報を

06 IT & E Commerce

地域の魅力をもっともっと発信しよう

- ①珠洲案内ホームページ
珠洲のいちおしをHPで紹介
- ②珠洲案内マップ
珠洲のいちおしをマップで紹介
- ③ロープライトで珠洲紹介
珠洲の象徴を電飾で表現

地域マイスターの方、大募集

生徒の研究計画をご覧になって、これなら自分にまかせとけ！アドバイスできるぞ！そう思われた方はいらっしゃいませんか？
生徒にアドバイスをくださる方を大募集しています。ぜひご連絡ください。

0768-82-0693 (担当:平野) iidaxh@m1-ishikawa-c.ed.jp

自転車乗車のルール マナーの向上を目指して

6月22日（水）朝の通学時に、県高P連主催で県下一斎の自転車乗車マナー指導が実施されました。通学路9ヶ所に、保護者・教員・生活委員が立ち、指導を行いました。

これに先立ち、6月14日から石川県警の「自転車ルール・マナー検定（小問20題）」を全校生徒で受検しました。正答率は、70%を超えるまずまずの結果でしたが、自転車が車両であるとの認識が低いようでした。この後、7月20日には、珠洲警察署の協力で、スタンスマによる自転車安全教室を実施し、交通事故の危険性を実感してもらいます。こうした活動を通して、飯高生には、安全に自転車を運転してほしいものです。

なお、4月以降、珠洲市・能登町内では、自転車の盗難が頻発しています。駐輪場および自宅玄関前での施錠を徹底し、未然防止に努めましょう。

7月 行事予定

3日	日	全商ビジネス文書実務検定
6日	水	夏季球技大会
8日	金	漢字検定
9日	土	模試（全学年）
10日	日	英検2次、全経簿記検定
16日	土	コース選択講演会（2年保護者） 文理選択講演会（1年保護者）
20日	水	1学期終業式
21日	木	保護者懇談会～26日まで 前期補習～29日まで

平成28年度 石川県高等学校 総体・総文結果

<団体>

卓球部

男子 1回戦 1-3 尾山台
女子 2回戦 3-0 金大附属 0-3 七尾東雲

バドミントン部

男子 2回戦 3-0 辰巳丘 0-3 金沢桜丘
女子 2回戦 0-3 鵬学園

柔道部

2回戦 0-5 金沢泉丘

剣道部

男子 2回戦 0-3 鹿西
女子 1回戦 1-3 日本航空石川

サッカーパーク

1回戦 2-3 翠星

女子バレーボール部

決勝トーナメント 1回戦 0-2 鹿西

バスケットボール部

男子 3回戦 106-40 大聖寺実業 66-52 津端 45-91 金沢 ベスト16
女子 3回戦 121-19 田鶴浜 81-87 二水 ベスト16

ソフトテニス部

男子 3-0 鵬学園 2-0 金沢桜丘 0-2 能登 ベスト8
女子 2-1 田鶴浜 2-1 鵬学園 0-2 金沢学院 ベスト8

ソフトボール部

1回戦 7-9 小松商業高校

エイトリフティング部

男子 優勝
女子 準優勝

陸上競技部

男子 フィールドの部 7位
女子 総合 7位 フィールドの部 3位

相撲部

全国高校相撲金沢大会 決勝トーナメント進出
※連続出場校賞を受賞しました

全国高校相撲選手権大会 4位 1勝8点

吹奏楽部

吹奏楽演奏会出演

茶道部

お茶会参加

<個人>

卓球部

男子 ダブルス 西村 伸也(3A)・國永 虎人(3B) 3回戦進出
江川 靖真(3B)・治部 均(2D) 3回戦進出

シングルス 治部 均(2D) 3回戦進出
酒谷 碧(1B) 3回戦進出

西村 伸也(3A) 3回戦進出
女子 シングルス 赤坂 千晴(2C) 3回戦進出

バドミントン部

男子 ダブルス 鍵主 淳樹(3C)・山本 希望(2B) 3回戦進出
シングルス 丹保 徹也(3A) 3回戦進出

女子 ダブルス 濱谷穂乃香(3C)・形倉 愛理(3D) 3回戦進出
シングルス 斎田 横恋(3D) 3回戦進出

剣道部

男子 個人戦 新出 捷介(2D) 3回戦進出

ソフトテニス部

男子 平田 拓夢(3A)・中田 悠斗(2A)組 ベスト32
女子 濱田 茉優(3B)・新田 彩莉(3B)組 ベスト16 北信越大会出場

亀田 惠(3A)・舟木 千絵(3A)組 ベスト16 北信越大会出場

エイトリフティング部

男子 53kg級 川高 竜輝(2D) 3位
56kg級 濱野 郁也(1A) 2位

62kg級 木挽 順太(1D) 3位 北信越大会出場
69kg級 坂口 達哉(2A) 1位 北信越大会・IH出場

77kg級 山下 憲一(1D) 1位 北信越大会・IH出場
105kg級 北川 虎史(3D) 1位 北信越大会・IH出場

女子 58kg級 小林紗良花(1A) 1位 北信越大会

63kg級 畠山 廉子(3D) 2位 全国女子競技選手権大会出場
北信越大会出場

陸上競技部

男子 走幅跳 小畠 康成(1A) 2位 北信越大会出場

三段跳 賴廣 効太(3D) 4位 北信越大会出場

やり投 青坂 直樹(2A) 2位 北信越大会出場

女子 やり投 佐藤 里香(3A) 2位 北信越大会出場

やり投 西川奈々子(2A) 3位 北信越大会出場

円盤投 岩瀬 彩楓(2B) 3位 北信越大会出場

砲丸投 岩瀬 彩楓(2B) 4位 北信越大会出場

相撲部

※全国高校相撲選手権大会県予選 白坂 圭史郎(3C) ベスト8 優秀選手賞受賞

商業研究部 珠算 個人種目別競技(読上暗算、読上算) 2位 鳥毛 香菜子(1D)

祝各種全国大会出場

応援

エイトリフティング部

よろしくお願いします!

小林紗良花

全国高等学校女子選手権大会

7月16日～18日
福岡県 北九州市

九州国際大学KIUドーム

芸術部 写真部門

橋本真琴

全国高等学校総合文化祭
7月30日～8月3日
広島県 広島市
広島国際会議場

陸上競技部

佐藤里香

7月29日～8月2日
岡山県 岡山市
シティライドスタジアム

山坂北下口川憲達虎哉史

8月4日～8日
岡山県 笠岡市
笠岡総合体育館

全国高等学校総合体育大会
エイトリフティング部

平成28年度 北信越高等学校 総合体育大会の成績

ソフトテニス

女子 亀田 惠(3A)・舟木 千絵(3A) 1回戦敗退
濱田 茉優(3B)・新田 彩莉(3B) 2回戦進出

エイトリフティング

男子 62kg級 木挽 順太(1D) 10位

69kg級 坂口 達哉(2A) 5位

77kg級 山下 憲一(1D) 2位

105kg級 北川 虎史(3D) 記録なし

58kg級 小林紗良花(1A) 優勝

63kg級 畠山 廉子(3D) 2位

陸上競技

男子 三段跳 賴廣 効太(3D) 21位

走幅跳 小畠 康成(1A) 7位

やり投 青坂 直樹(2A) 記録なし

砲丸投 岩瀬 彩楓(2B) 16位

円盤投 岩瀬 彩楓(2B) 25位

やり投 西川奈々子(2A) 28位

やり投 佐藤 里香(3A) 6位

IH出場

飯高祭

飯高魂

～The act makes the next～

第一日

9月2日(金)：ラボルトすず
合唱コンクール
他

第二日目

9月3日(土)：本校
各種模擬店
ステージ企画

第三日目

9月5日(月)：本校
体育祭